

El sistema educativo de Castilla y León es una referencia entre las Comunidades Autónomas. Así lo demuestran las pruebas PIRLS y TIMSS. Ambas pruebas están organizadas por la IEA, por sus siglas en inglés, Asociación internacional para la Evaluación del Rendimiento Educativo.

Junta de

Castilla y León

PIRLS evalúa la comprensión lectora en 4º de primaria en todos los países y regiones que participan en el estudio.

TIMSS evalúa Ciencias y Matemáticas en 4º de primaria. Se basa en el currículo común acordado por todos los países participantes.